
市政についての質問　〔代表質問：新生会〕 （ 土屋勝浩 議員）

市政についての質問　〔代表質問：上志の風〕 （ 中村知義 議員）

（ 半田大介 議員）

（ 宮下省二 議員）

（ 古市順子 議員）

市政についての質問 （ 矢島昭徳 議員）

（ 武田紗知 議員）

上田市議会一般質問内容（質問順） （令和６年３月定例会）

1
(1) 資源循環型施設と有機物リサイクル施設の建設について
(2) 水道事業の広域化について
(3) 脱炭素先行地域への選定を受けた後の取組について
(4) 指定管理者制度のあり方と財政援助団体との関わりについて

2
(1) 令和６年度予算編成について
(2) 地域公共交通について
(3) スポーツ都市上田について
(4) 地域未来投資促進法に基づく第２期上田地域基本計画について
(5) 国道２５４号バイパス事業と（仮称）道の駅まるこについて
(6) 市長公約について

3 人が集まり活躍する市政についての質問　〔代表質問：公明党〕
(1) 能登半島地震における市の支援と今後
(2) ＧＸ・ＤＸを進める体制づくりと事業展開
(3) 市税と自主財源
(4) 魅力ある農業
(5) 保育の課題
(6) 計画の更新と見直し

4 市政についての質問　〔代表質問：壮志会〕
(1) 上田市総合計画等について
(2) 持続可能な自治体運営について
(3) 上田市太陽光発電設備の適正な設置に関する条例について
(4) 中学校部活動の地域移行とスポーツ都市宣言について

5 市政についての質問　〔代表質問：日本共産党上田市議団〕
(1) 市の財政について
(2) 子育て支援について
(3) 水道事業広域化について
(4) 国民健康保険、介護保険について
(5) 防災・減災について
(6) 農業政策について
(7) 地域の課題について

6
(1) 農業政策について
(2) 地域防災について

7 市政についての質問
(1) Ｊリーグキャンプ地誘致を見据えたスポーツ振興について
(2) 母子生活支援施設について
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上田市議会一般質問内容（質問順） （令和６年３月定例会）

災害対策についての質問 （ 斉藤達也 議員）

（ 松山賢太郎 議員）

多様な学びの場を推進する施策についての質問 （ 飯島裕貴 議員）

市政についての質問 （ 泉　弥生 議員）

市政についての質問　 （ 池上喜美子 議員）

市政についての質問 （ 堀内仁志 議員）

市政についての質問 （ 髙田　忍 議員）

市政についての質問 （ 飯島伴典 議員）

市政についての質問 （ 齊藤加代美 議員）

8
(1) 想定されている最大規模の自然災害について
(2) 浄水施設の被害想定と広域化検討における災害リスクの考え方
　　について
(3) 大規模災害時のトイレの確保について
(4) 住宅密集地等での災害対応について
(5) 中心市街地の治水対策について
(6) 災害ボランティア登録制度について

9

(1) 公共施設建設事業について
(2) コロナ禍での緊急的な政策の再検討について
(3) 行政事業レビューの強化について
(4) 大規模災害への備えについて
(5) 新規の大型事業の推進について

事業経費の効率的な活用と健全な将来への投資についての
質問

10
(1) 多様な学びの場を推進する施策について

11
(1) 部活動の地域移行について
(2) 校則について
(3) 教科書採択について
(4) 園について
(5) 平和行政について

12
(1) 放課後児童クラブにおける児童クラブの施設整備と老朽化対策
　　について
(2) 「こども誰でも通園制度（仮称）」について

13
(1) 予算執行上の基準について
(2) 上田市の「不登校」の未然防止と学力向上について
(3) 上田市の若者に向けて

14
(1) 公共施設等のトイレの整備について
(2) 広報うえだについて
(3) 美ヶ原台上整備について

15
(1) シェアサイクル事業について
(2) 看護師や保育士の人材確保について

16
(1) ごみの減量化と生ごみの堆肥化の推進について
(2) 放課後児童クラブの人材確保について
(3) 小１の壁を乗り越えるための機運の醸成について
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上田市議会一般質問内容（質問順） （令和６年３月定例会）

（ 池田総一郎 議員）

（ 石合祐太 議員）

日本遺産を生かした観光についての質問 （ 村越深典 議員）

市政についての質問 （ 松尾　卓 議員）

地域公共交通についての質問 （ 井澤　毅 議員）

（ 久保田由夫 議員）

（ 金沢広美 議員）

水道広域化についての質問 （ 尾島　勝 議員）

(1) 困難な問題を抱える女性への支援に関する法律施行を受けた対応
　　について
(2) 平和行政について

17 市政についての質問
(1) 自治会組織の展望について
(2) 長野大学理工系学部新設とＩＴ企業の誘致について
(3) 脱炭素先行地域における課題について
(4) 部活動の地域移行について

18 市政についての質問

19
(1) 日本遺産を生かした観光について

20
(1) 能登半島地震被災地支援を踏まえた市の防災対策について
(2) 法定外予防接種の公費助成に向けた取組について

21
(1) 地域公共交通について

24
(1) 水道広域化について

22 市政についての質問
(1) 当初予算、地域振興と防災対策について
(2) 上田市再犯防止推進計画について
(3) 税務行政について

23 市政についての質問
(1) 熊対策について
(2) 市民の森公園の整備方針について
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